
豊川市。
庁舎の課題解決に向けて、今後の庁舎の在り方

を検討するため、市民、来庁者及び市職員の意見

を把握することを目的に、アンケート調査を実施

しました。

市民ワークショップを開催しました！
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安城市 庁舎整備News

安城市の庁舎（本庁舎、北庁舎、西庁舎、さくら庁

舎及び食堂棟）は、防災拠点としての耐震性のほか、

老朽化、分散化など多くの課題を抱えています。こ

れらの課題を解決するため、本年度から「庁舎整備

基本構想」の策定に向けて検討を進めています。
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供用開始

区分 市民 来庁者 職員

対象
16歳以上の
市内在住者

本庁舎、北庁舎、
西庁舎の来庁者

市職員※

時期 7/29～8/19 8/1～8/7 7/22～8/9

配布数 3,000件 － 1,441件

回答数
（率）

1,303件
（43.4％）

491件
1,205件
（83.6％）

庁舎について、ワイワイ楽しく語り合う市民ワー

クショップ「未来の庁舎研究室」を開催しました！

今後の予定 ・・・

庁舎整備基本構想及び庁舎整備基本計画の策定に関する事項の調査審議を行うため、安城市附属機関の設

置に関する条例に基づき、令和７年２月に庁舎整備審議会を設置し、検討を進めます。

庁舎の課題や整備の基本的な

考え方を整理する。

庁舎に導入する機能や規模等

の具体的な計画案を示す。

庁舎の構造や配置、レイアウト、

デザイン等を明確にする。

詳細な部分までの設計図を作

成する。

庁舎の課題等を抽出し、庁舎の

在り方を検討する。
庁舎の

在り方検討会

基本構想

基本計画

基本設計

実施設計

工事

令和５年度は、市役所内部で「安城市庁舎の在

り方検討会」を発足し、庁舎の課題の整理や課

題解決のための整備手法の検討などを行いま

した。

開催結果はコチラ▼

https://www.city.anjo.aichi.jp/shisei/

chousyakenkyusitsu.html

庁舎整備の検討状況

アンケート調査を実施しました！

安城市庁舎の在り方検討会報告書はコチラ▼

https://www.city.anjo.aichi.jp/shisei

/documents/arikatakentouhoukokus
yo.pdf

第１回（11/10（日））では、
25名の参加者が、庁舎
とその周辺を探検し、現
在の庁舎の“強み（良い
ところ）”と“弱み（改善
点）”をまとめて、発表し
ました。

第２回（12/8（日））では、22
名の参加者が、未来の庁舎
で、誰がどんな過ごし方をし
たいか様々なシーンを思い
浮かべてアイデアを付箋に
書き出し、そこから庁舎での
過ごし方の物語をグループ
ごとに作成し、朗読しました。

※庁舎外勤務の会計年度任用職員、嘱託職員を除く。結果はコチラ▼

https://www.city.anjo.aichi.jp/shisei/chosya/
anketo.html

設計図に基づいて、工事を行う。


